

地質調査技士に合格して

(株) 共同地質コンパニオン 佐々木 亮



この度、念願の地質調査技士の資格を得る事ができ、非常にうれしく思います。

私は、以前にも一度この試験を受けています。当時まだ業界に入って数年しか経っておらず、自分の知識の低さに自信を失っていました。心の中で「いつかは…」と思っておりましたが震災以降、業務に追われる日々・・・その中で会社は、私にチャンスを与えてくれました。その気持ちに応えるべく、私なりに勉強しました。出張先がほとんどでしたが、周りの先輩方に支えられ勉強に集中することができました。

その中で一番私が参考になったのが事前講習会でした。講師の先生方の話と、それに合うテキスト、それを私は基本に勉強しました。すると現場の作業のひとつひとつが復習で有り予習にもなることに気がきました。つまり本人の気持次第で勉強する場所は問わないという事に。それからは、時

間が有る限り勉強しました。その成果が実ったのか、いい結果を得ることができたのです。

私は今、やっと調査技士としての出発点に立っています。この先の道はすべて自分次第です。「一生勉強」という言葉、今になって深く心に響きます。仮に今回の試験が違った結果だとしても少なからずの知識を身に付けた事には変わりはないと思います。受験を通して少しずつでも自分のレベルアップに繋がると思います。

今後の業務を行う中で疑問に思うことが多々有ると思いますが、わからない事は、「聞く」、「調べる」、「考える」このスタンスでこれからも勉強に励みながら現場での作業を安全に、迅速に行い、地質調査技士の一人としてその名に恥じない様、これからも一生懸命仕事に努めていきたいと思っております。